
     【裏面もあります！】 
   ■食育・地産地消推進 
   ■スポーツと国際交流 

誰もが生きがいを持って生きていける地域社会へ！ 福岡県議会議員 

福岡発！ただいま 

政治刷新中！ 
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岡
県
議
会
で
初
め
て
。
古
賀

市
を
は
じ
め
県
内
市
町
村
を

後
押
し
す
る
意
図
が
あ
り
ま

す
。 

 

総
務
省
の
研
究
会
が
、
住

民
生
活
上
の
ニ
ー
ズ
に
民
間

の
力
も
活
用
し
て
対
応
す
る

た
め
、
社
会
福
祉
士
や
精
神

保
健
福
祉
士
と
い
っ
た
ソ
ー

シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
が
組
織
的

に
仲
介
す
る
機
能
が
必
要
と

す
る
報
告
書
を
ま
と
め
ま
し

た
。
現
代
社
会
の
課
題
の
主

体
が
、
高
齢
者
や
障
が
い
者
、

子
ど
も
、
生
活
困
窮
者
、
外

国
人
な
ど
と
多
様
化
す
る
中
、

様
々
な
課
題
を
解
決
し
て
い

く
た
め
、
医
療
、
介
護
、
保

健
、
雇
用
・
就
労
、
住
ま
い
、

教
育
、
防
災
、
環
境
、
多
文

化
共
生
な
ど
多
岐
に
わ
た
る

分
野
で
取
り
組
み
が
求
め
ら

れ
て
お
り
、
市
町
村
の
現
場

で
「
包
括
的
な
相
談
支
援
体

制
」
を
構
築
し
て
い
く
た
め
、 

 

県
議
会
議
員
と
し
て
９
月
定
例
会

に
お
け
る
決
算
特
別
委
員
会
の
審
議

（
９
月
28
日
～
10
月
11
日
）
に
つ
い

て
報
告
し
ま
す
。 

 

審
議
の
中
で
、
私
か
ら
県
に
対
し
、

市
町
村
の
地
域
課
題
を
解
決
す
る
た

め
に
「
ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
」
の

任
用
を
広
げ
て
い
く
こ
と
を
提
案
し

ま
し
た
。
全
国
の
地
方
議
員
の
仲
間

と
と
も
に
慶
應
義
塾
大
学
の
井
手
英

策
教
授
（
財
政
社
会
学
）
か
ら
学
ん

だ
視
点
で
す
。
こ
う
し
た
提
案
は
福 

ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
の
配

置
を
進
め
る
必
要
が
あ
り
ま

す
。 

 

私
か
ら
は
、
全
国
市
長
会

の
研
究
会
が
新
た
な
財
源
論

と
し
て
提
言
し
て
い
る
「
協

働
地
域
社
会
税
（
仮
称
）
」

の
考
え
方
も
紹
介
。
税
収
を

地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
機
能
の

強
化
に
充
て
る
、
つ
ま
り
公

共
交
通
や
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
拠

点
の
運
営
、
安
全
安
心
の
確

保
や
助
け
合
い
の
仕
組
み
づ

く
り
、
そ
し
て
人
材
の
育

成
・
確
保
の
た
め
の
経
費
な

ど
が
想
定
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 
県
は
、
私
の
提
案
に
対
し

「
今
後
、
ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー

カ
ー
と
し
て
の
知
識
や
能
力

を
有
し
た
行
政
職
員
が
増
え

て
い
く
こ
と
は
『
包
括
的
な

支
援
体
制
の
整
備
』
の
た
め

に
大
切
」
と
認
識
を
共
有
。

そ
の
う
え
で
、
「
全
国
市
長

会
の
研
究
会
が
提
言
し
て
い

る
『
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の

様
々
な
公
共
的
活
動
へ
の
支

援
』
に
限
ら
ず
、
子
育
て
支

援
、
障
が
い
者
福
祉
、
医
療
、 

ﾒｰﾙ 

  ＜田辺かずき事務所＞ 
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県議就任以来、本会議や委員会で質問・提案を続けてきた 
＝１０月２日、決算特別委員会 

介
護
と
い
っ
た
社
会
保
障
の

充
実
に
必
要
な
財
源
を
確
保

し
て
い
く
こ
と
は
、
安
心
し

て
生
活
し
て
い
く
た
め
に
重

要
。
今
後
、
さ
ら
に
財
政
需

要
が
増
加
し
て
い
く
と
予
想

さ
れ
る
こ
と
か
ら
、
知
事
会

に
お
い
て
、
こ
の
研
究
会
の

報
告
を
受
け
、
地
方
の
福
祉

に
関
す
る
財
政
需
要
の
実
態

に
即
し
た
議
論
を
し
っ
か
り

行
っ
て
い
た
だ
き
た
い
」
と

の
考
え
を
示
し
ま
し
た
。 

   

私
た
ち
が
高
齢
者
に
な
っ

て
も
安
心
し
て
住
み
続
け
ら

れ
る
地
域
を
作
っ
て
い
く
た

め
、
医
療
と
介
護
の
連
携
や

健
康
づ
く
り
の
推
進
は
と
て

も
重
要
で
す
。
そ
し
て
、
市

町
村
が
取
り
組
み
を
進
め
る

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
は 

そ
の
要
。
今
回
の
決
算
特
別

委
員
会
で
は
セ
ン
タ
ー
の
強

化
も
テ
ー
マ
に
設
定
し
、
質

問
に
立
ち
ま
し
た
。 

 

質
疑
で
は
、
私
か
ら
市
町

村
の
地
域
包
括
支
援
セ
ン

タ
ー
に
お
け
る
社
会
福
祉
士

な
ど
専
門
職
の
人
材
確
保
に

つ
い
て
、
確
実
な
財
源
確
保

を
国
に
求
め
る
よ
う
、
県
に

提
案
し
ま
し
た
。
県
は
専
門

職
の
適
正
配
置
の
重
要
性
を

共
有
し
、
取
り
組
み
を
約
束
。

高
齢
化
の
進
展
に
伴
う
需
要

の
増
加
に
対
応
す
る
の
は
市

町
村
の
重
要
な
責
務
で
あ
り
、

県
は
市
町
村
を
全
力
で
支
援

し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。 

決算特別委員会では理事も務め、会派間の交渉を担った＝１０月１０日 

田辺かずき 
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ま
し
た
。
経
済
や
文
化
の
さ
ら
な
る
交
流
促
進

を
図
る
た
め
、
私
も
引
き
続
き
力
を
尽
く
し
た

い
と
思
い
ま
す
。 

      

対
話
集
会
を
古
賀
市
内
の
各
地
域
で
開
催
し

て
い
ま
す
。
県
議
会
で
の
私
の
質
問
と
知
事
の

答
弁
を
踏
ま
え
、
私
が
考
え
る
こ
れ
か
ら
の
ま

ち
づ
く
り
の
方
向
性
や
県
と
市
が
連
携
す
る
重

要
性
に
つ
い
て
お
伝
え
し
、
多
く
の
皆
さ
ん
か

ら
ご
意
見
や
ご
要
望
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

お
近
く
で
開
催
の
際
は
ぜ
ひ
ご
参
加
く
だ
さ

い
！ 

 

も
っ
と
も
注
力
す
べ
き
も
の
」
と
考
え
た
た
め

で
す
。
農
業
へ
の
理
解
、
食
べ
る
こ
と
の
尊
さ

へ
の
理
解
を
深
め
る
た
め
、
食
育
で
は
「
体

感
」
す
る
こ
と
が
重
要
と
の
認
識
の
も
と
、
そ

の
機
会
の
創
出
、
拡
大
を
求
め
ま
し
た
。 

 

農
業
政
策
は
、
農
業
基
盤
整
備
や
担
い
手
育

成
・
支
援
な
ど
の
生
産
の
支
援
は
も
ち
ろ
ん
大

切
で
す
が
、
消
費
の
視
点
も
極
め
て
重
要
で
す
。

こ
れ
か
ら
も
食
育
・
地
産
地
消
の
推
進
に
し
っ

か
り
と
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。 

子どもの食育・地産地消を推進     調理実習への導入で成果 

 福岡も試合会場となるラグビーワールド

カップ（Ｗ杯）の開催まで１年を切りまし

た。地元の古賀市もＷ杯は無縁ではありま

せん。現在、ラグビー日本代表には古賀市

町川原出身の福岡堅樹選手（パナソニッ

ク）がおり、頑張っています。 

  県はＷ杯に向けた専門の担当部署を設け、

機運醸成に全力で取り組んでいます。９月

29日にはＪＲ博多駅で本物のトロフィーも

展示されました。私は、開催地が検討され

ていた２０１４年当時、県議会本会議で知

事とやり取りし、知事が「強豪チーム同士

の試合など特に注目の集まる試合の誘致」

を実現するために積極的に取り組む姿勢を

示した経緯もあります。 

 みんなで応援していきましょう！ 

２０１９ラグビーＷ杯が迫る！ 
盛り上げましょう！ 

【対話集会を開催】 

  私の政治活動は県民の皆さんの「声」があって
こそ。各地の公民館で対話集会を開催しており、
ご連絡をいただければサークル活動などにも足を
運び、活動報告と意見交換をさせていただいてい
ます。事務所（０９２－６９２－８５１０）まで。 

田辺かずき事務所からのおしらせ 

ＪＲ博多駅では本物のトロフィーも展示＝９月２９日 

 

食
育
・
地
産
地
消
の
推
進
策
と
し
て
、
県
内

に
は
調
理
実
習
で
県
産
の
柿
の
皮
む
き
を
体
験

し
て
い
る
小
中
学
校
が
あ
り
ま
す
。
実
は
２
０

１
３
年
10
月
の
決
算
特
別
委
員
会
で
、
私
か
ら

「
調
理
実
習
で
県
産
果
実
を
活
用
し
、
『
食
べ

る
こ
と
の
意
味
』
を
体
感
で
き
る
仕
組
み
に
発

展
を
」
と
提
案
し
、
試
験
的
だ
っ
た
取
り
組
み

が
14
年
度
か
ら
本
格
的
に
実
施
さ
れ
る
よ
う
に

な
っ
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。 

 

県
議
会
９
月
定
例
会
の
農
林
水
産
委
員
会
で

は
、
私
か
ら
事
業
の
成
果
を
質
問
。
県
の
答
弁

に
よ
る
と
、
17
年
度
は
49
市
町
村
の
２
６
３
校

（
児
童
数
２
万
６
９
６
３
人
）
で
実
施
。
地
元

の
古
賀
市
内
で
は
14
年
度
以
降
、
小
野
小
、
古

賀
東
小
、
古
賀
西
小
、
千
鳥
小
、
花
見
小
、
舞

の
里
小
、
古
賀
特
別
支
援
学
校
で
取
り
組
ま
れ

て
い
ま
す
。 

 

県
に
は
、
子
ど
も
た
ち
の
感
想
と
し
て
「
難

し
か
っ
た
け
ど
、
自
分
で
む
い
た
柿
は
特
別
お

い
し
く
感
じ
た
」
「
福
岡
県
で
た
く
さ
ん
の
柿

が
生
産
さ
れ
て
い
る
こ
と
を
初
め
て
知
っ
た
。

こ
れ
か
ら
も
柿
を
食
べ
た
い
」
「
家
で
こ
の
体

験
を
話
す
と
、
や
っ
て
み
て
と
言
わ
れ
、
む
い

て
み
る
と
上
手
に
で
き
て
お
い
し
い
と
言
っ
て

も
ら
え
た
の
で
、
う
れ
し
か
っ
た
」
な
ど
が
寄

せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

私
が
５
年
前
の
決
算
特
別
委
員
会
で
質
問
し

た
理
由
は
、
「
次
世
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
へ

の
『
食
育
』
は
農
と
と
も
に
歩
ん
で
き
た
わ
が

国
の
国
柄
を
伝
え
、
永
続
し
て
い
く
た
め
に 

    ＜田辺かずき プロフィール＞ 
1980年 5月16日生まれ 
1987年 暁の星幼稚園 卒園 
1993年 花鶴小学校 卒業 
1996年 古賀中学校 卒業 
1999年 福岡県立福岡高校 卒業（高51回） 
2003年 慶應義塾大学法学部法律学科 卒業 
    毎日新聞社 入社、福井支局 配属 
2006年 大阪本社社会部 配属 
2011年 福岡県議会議員 初当選 
    厚生労働環境委員会（～13年） 
    国際交流推進対策調査特別委員会（～13年） 
2013年 新社会推進商工委員会（～15年） 
    防災及びエネルギー・水安定供給調査特別委員会 
   （～15年) 
2015年 福岡県議会議員 2期目当選 
    広域行政推進対策調査特別委員会・副委員長 
   （～17年） 

【所属】福岡県議会・農林水産委員会 
      同・スポーツ振興・国際交流推進調査特別委員会 
      同・タイ友好議員連盟事務局長 
          同・スポーツ議員連盟幹事 
    福中・福高同窓会顧問 
    古賀竟成館高校後援会名誉顧問 
【家族】会社員の妻、11歳の長男、8歳の長女 
    古賀東小学校PTCA前会長（PTCA＝PTA＋地域のC） 

古
賀
市
内
各
地
で 

対
話
集
会
を
開
催
中
！ 

事
館
を
新
た
に
福
岡
県
に
設
置
す
る
こ
と
を
閣

議
決
定
し
ま
し
た
。
実
現
に
向
け
て
は
、
バ
ン

コ
ク
都
議
会
と
10
年
以
上
の
交
流
を
続
け
て
き

た
福
岡
県
議
会
が
超
党
派
で
一
丸
と
な
っ
て
主

導
し
、
知
事
や
県
行
政
の
皆
さ
ん
と
と
も
に
取

り
組
ん
で
き
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。
私
も
ソ
ム

キ
ッ
ト
副
首
相
や
ド
ー
ン
外
相
な
ど
主
要
閣
僚

へ
の
働
き
か
け
や
、
こ
れ
ら
を
踏
ま
え
て
の
県

議
会
本
会
議
で
の
提
案
な
ど
を
行
う
な
ど
積
極

的
に
関
わ
っ
て
き
ま
し
た
。 

 

タ
イ
政
府
は
現
在
、
製
造
業
の
高
度
化
な
ど

を
目
指
し
て
い
る
「
東
部
経
済
回
廊
（
Ｅ
Ｅ

Ｃ
）
」
と
名
付
け
た
経
済
特
区
で
、
投
資
・
開

発
計
画
を
促
進
し
て
い
ま
す
。
ソ
ム
キ
ッ
ト
副

首
相
と
会
談
し
た
際
も
「
福
岡
県
内
企
業
と
の

交
流
促
進
を
図
り
た
い
」
と
の
意
向
が
示
さ
れ 

タ
イ
の
総
領
事
館
が 

福
岡
に
開
設
！ 

   

議
員
外
交
の
成
果 

バンサーン駐日大使と総領事館設置の喜びを分かち合う 

記念イベントではタイの民俗舞踊も披露された 

 

私
が
事
務
局

長
を
務
め
る
福

岡
県
タ
イ
友
好

議
員
連
盟
の
議

員
外
交
の
成
果

と
し
て
、
10
月

１
日
に
福
岡
市

内
に
総
領
事
館

が
開
設
さ
れ
ま

し
た
。
大
阪
の

総
領
事
館
に
続

き
、
国
内
２
カ

所
目
。
こ
れ
に

先
立
ち
、
福
岡 

市
内
で
記
念
イ
ベ

ン
ト
が
開
催
さ
れ
、

私
も
参
加
し
ま
し

た
。
バ
ン
サ
ー
ン

駐
日
大
使
を
は
じ

め
関
係
者
の
皆
さ

ん
と
喜
び
を
分
か

ち
合
い
、
日
本
と

タ
イ
の
さ
ら
な
る

友
好
関
係
の
深
化

に
向
け
て
決
意
を

新
た
に
し
ま
し
た
。 

 

今
年
１
月
16
日
、

タ
イ
政
府
が
総
領 


